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Les points abordés : 
 
Lors de cette réunion, avec notre référent nous avons abordé la réalisation du POC. Nous lui 
avons présenter pour qu’il le valide par la suite. Grâce à cette validation, cela nous a permis 
d’avancer et de voir ce qu’il restait à faire avant la soutenance du 27/10/2022. 
 
Le travail restant avant la soutenance : 
 
Jusqu’à la soutenance, il nous reste à compléter la page Wiki. En particulier il faut que l’on 
complète la partie communication en y ajoutant la vidéo de présentation. 
 
De plus, avant celle-ci, il faudrait que l’on se réunisse pour pouvoir au mieux préparer la 
soutenance qui sera très courte.  
 
Les risques de notre projet : 
 
Le principal risque que notre référent à relever est que nous ne sommes pas les seuls sur ce 
marché. Ce qui va donc être dur c’est d’être convaincant devant les jurys et leur montrer notre 
valeur ajoutée par rapport aux autres concurrents. 


